
１年 ｢ 職 場 見 学 ｣  
 

令和２年１１月１2 日（水）あきた未来創造部移住・定住促進課事業｢トップが語る秋田の

企業｣を利用して職場見学を実施しました。この見学では、各企業の若手社員の方々から、｢秋

田で働くことの意義｣｢秋田の企業の魅力｣について講話いただくことで、地元企業の魅力を知

り、県内就職への意識を高めることを目的としています。また、職種や業種について理解を深

める機会になりました。 

 

【 見学企業一覧 】 

 企 業 名 事 業 内 容 

① プレステージインターナショナル お客様からの問い合わせにお答えする受付業務および事務作業業務 

② Nui Tec Corporation 自動車メーカーのシートカバーの製造（ミシン縫製） 

③ アネスト岩田 スプレーガンの機械加工、製品組立、実験、検査 

④ タニタ秋田 脂肪計クッキングスケール、業務用はかりの部品加工、組立 

⑤ マカベ 鉄板に切断、穴あけ、曲げ、溶接の加工をして、工作機械の制御盤やカバー製作 

⑥ 斉藤光学 研磨機を操作し、製品の加工、洗浄、検査 

 

 

 

【 見学の感想 】 

●作日、ふるさと企業紹介に参加し、県内就職について視野が広がりました。そこでは具体的な

イメージができなかったので、実際に職場を見学させていただき、県内就職について考えやす

くなりました。 

 

●卒業生の先輩が、地元で働くことは、親孝行がしやすく、相談できる人が身近にいるだけで安 

心できると仰っていた。私は、まだ将来について決まっていないので、今回学んだことを活か 

し、就職に挑みたいと思いました。 

 

●見学前は、仕事はもくもくとしてあまり楽しく思えなかったけれど、見学したら、仲間とコミ 

ュニケーションをとりながら仕事をしていて、仕事をするのが少し楽しみになりました。 

 



●仕事に対して、やりがいや楽しみをしっかり持つことが必要であり、大切だなと思いました。 

 私は、コミュニケーション能力がないので、しっかり強化したいと思いました。 

 

 

 

●働くことは、大変だと思いました。でも、仕事のやりがい、働くことで得るものがあることが 

 わかりました。まだ、高校卒業後のことは決めていませんが、２年間あるので、将来について 

 しっかり考えたいと思います。 

 

●職場見学を終えて、大切なことに気づかされました。私は、ただ作業をしていることが仕事だ 

と思っていましたが、それは違って、｢お客様にどのようにすれば喜んでもらえるのか｣それを 

考えて作業することが仕事だということです。私もこれを忘れないで仕事をしたいと思いまし 

た。 

 

●どの会社でも、考える力、創造力、コミュニケーション力が大事ということを伺ったので、身 

に付けられるよう頑張りたいと思いました。 

 

●企業の方々は、皆さん親切で、仕事も楽しそうでした。就職には、コミュニケーションと協調 

性が大切だとよく聞きますが、それがよくわかったと思います。元々、県内就職希望だったの 

ですが、今日の見学で、その気持ちが強くなりました。 

 

●｢やりがいのある仕事を見つけて、自分の夢を実現する｣と言われたことが心に残った。SNS 

などで職場をみつけて、どんな仕事をしているのか探し、高校のうちに取得したい資格をみつ 

けて挑戦したいと思った。 

 

●見学する前は、事業にあまり興味がなく、実際にどんな仕事をしているのかが分かりませんで 

した。でも、今日の見学で、企業に対しての見方が少し変わりました。私たちの高校の先輩方 

のアドバイスを聞いて、どんなことに対してやりがいを感じるのか、自分は何に注意して仕事 

をしているのかがわかりました。自分の将来に向けて繋がることがたくさんあったと思います。 

 

●見学してみて、県内就職もいいなと思いました。最初は、県外就職でしたが、それは、県内の 

企業を知らないからそうしていたんだと思います。今日、伺った企業以外にも調べればたくさ 

ん出てくると思うので、これからも調べて自分の未来をゆっくり決めたいと思いました。 

 

 



●職場見学を終えて、自分に欠けている部分が見つかった。ただ働くのではなく、やりがいをみ 

つけ、続けることが大事だと思った。先輩達の話を聞いて、進路の参考になった。これからは、 

後悔のないように、勉強に励み、資格取得を頑張りたいです。 

 

 

●仕事をする上で、ずっと仕事ばかりに集中するのではなく、社員同士でコミュニケーションや 

くつろぐ時間など、そういった時間のとりかたも大事なんだと思いました。１つの企業は１人 

の力ではなく、社員全体の協力があってこそ、１つの大きな会社なんだと思いました。そして、 

自分自身の目標（スピードの効率を上げたり、的確さを中心に考えたり）を持つことで、次へ 

次へと頑張れるということも学びました。 

 

●見学する前は、ただ淡々と作業をこなしたりして、あまりやりがいが無いのかと思っていま 

したが、実際見学してみると、淡々とこなす作業にも、目標を持ってやることで、飽きること 

なく仕事ができることがわかりました。そして、自分の作った物や、考えた事が CM や様々 

な地域で利用してもらえるのは、やりがいのある仕事だと思いました。県内就職はいろいろな 

人の助けを借りることができるので、私も県内就職を希望したいと思いました。 

 

 


